学校通信

6月 9日(水)発行

四日市市立南中学校

「自然教室」 盛り上がったキャンプファイアー 学んだ! 協力する「むずかしさと大切さ」!

1年生の「自然教室」は、3日間晴天にも恵まれ計画通り進めることができ無事終了しました。1日目夜のキャンプファイアーは、進行係の元気な指示のもと、大きな歌声が夜空に響きわたりレクリェーションやダンスなどの取り組みに皆の気持ちがどんどん盛り上がり、思い出に残る楽しい一コマになりました。また、東海道ウォークや野外炊飯・オリエンテーリングなどどの取り組みを振り返っても、それぞれに新しい発見や学習することが多くあり、すばらしい体験学習ができたように思います。

しかし、皆が盛り上がっているときに自分勝手な行動をしてみたり、様々な活動中周囲の皆を困らせたり嫌な気持ちにさせたり、ルール(約束事)を守れず注意を受けたりする人も少なからずいたことは、反省しなければなりません。この貴重な「自然教室」の体験が普段の学校生活に、生かされることを期待したいと思います。

学力相定力特等。

これまで学校通信等を通じお知らせしてきましたように、5月24日(月)より1.2年生も、学習の基礎・基本を身につけると共に、脳を活性化させるための「学力補充・南中脳トレ」(読み書きトレーニング・計算トレーニング)を始めました。

この学習は、近い将来大人に成長したときに困らないためにも、最低限の読み書き計算の基礎を身につけるための学習です。すでに基礎学習が身についている皆さんも、この学習を続ける事により、集中力を増すことができ、頭の回転が速くなり、確実に処理する能力が磨かれます。授業終了後の休憩を挟みわずか10分間の学習ですが、毎日積み重ねることにより、「脳の働きが活性化され、計算が速く確実にできるようになり、また漢字の読み書きが得意になり、読書の内容が素早く読み取れるようになる」繰り返しのトレーニングです。内容は、主に小学校で学習した漢字の読み書きと、基本的な計算がより早く確実にできるようになっています。大切なことは、毎日集中して繰り返しトレーニングを続けることです。保護者の方も、時々内容や様子・出来栄えなど話題にして頂くのも、継続する力になると思いますのでご協力ください。

6月の生活目標 ベル席を守ろう!

4月から、全校で「大きな声であいさつしよう」ということを取り組んでいますが、元気に「あいさつ」をしていますか?元気な挨拶は、自分に「元気が湧いてきます」「相手に元気が伝わります」一言発する言葉が爽やかさを作ってくれます。学校中に、そんな気持ちの良い環境がさらに増えればいいですね。

さて、見出しのように今月は「ベル席を守ろう」が生活目標です。このごろ少し慣れてきたせいか、遅刻者が増えてきたように思います。規則正しい生活に気をつけ、余裕を持って登校してほしいと思います。また、授業の始まりや掃除の開始にも、遅れることのないように気をつけてほしいですね。ベル席を守ることは、ただ席に着くことだけが目的ではありません。集団生活を送る上で、「時間を守る」ということは、とても大切な習慣を身につけると共に、時間を有効に使って計画的な行動ができる力も培っているのです。

フリー参観いかがでしたか? 次回は、

今年度は、昨年より期間を1日増やし、6月7~9日の3日間フリー参観を実施しました。保護者はもとより地域の方々にも、見学にお越しいただきありがとうございました。今年度は、全体的に服装もずいぶん端正になり、比較的落ち着いた雰囲気の中で整然と授業が行わるようになりました。しかし、一部服装の乱れているものや授業中眠っているもの勝手なことをしている生徒など、まだまだ課題は多く残されていますが、職員一丸となり少しでも前向きに取り組めるよう努力していく所存です。次回は、11月上旬に公開する予定です、今回仕事の都合などでお越しになれなかった保護者の皆様にも、次回には是非お越しいただき学校の様子に合わせて、部活動の様子なども見学していただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。ありがとうございました。